



# 7月の園だより

令和7年 7月 須佐保育園

今年は例年より早く梅雨が明け、いよいよ夏本番です。

子どもたちは戸外に出ると暑さを吹き飛ばす勢いで元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。

今月は夏祭りやプール遊びが始まります。夏ならではの楽しい経験をたっぷり味わう中で、たくましい心と身体が育ってほしいと願っています。

## 7月の行事

5日(土) 夏祭り&  
小学1年生元気にしてる?会

\*お弁当の日になります

7日(月) プール指導(さくら組)  
:相浦総合グランドプール

8日(火) 避難訓練・プール開き

14日(月) 不審者対応訓練

25日(金) 須佐神社夏祭り18:30~(年長児)

31日(木) 誕生会

夏祭り&小学1年生元気にしてる?会

時間: 15:00~17:15

\*いつもより時間を早めています。

場所: 須佐保育園

\*駐車場がありませんのでご了承ください。



## 7月生まれのお友だち

個人情報により名前の記載を  
控えさせていただきます。

### つくし組(0歳児)

つかまり立ちや伝い歩きなどが盛んになり、様々な物事に興味を持って好きなおもちゃを取りに行ったり、保育士や友だちのところへ近づいていったりと探索活動を楽しんでいます。

今月から水遊びが始まりますので気候や体調に気をつけながら水の感触や気持ちよさを感じられるように進めていきたいと思ひます。



### すみれ組(1歳児)

はじめての小麦粉粘土遊びは触るのを戸惑う子もいましたが感触を楽しんだり、伸ばす、ちぎる、丸めるなど手先を上手に動かし、集中して遊ぶことができました。クレヨンを使った製作も画用紙いっぱいになり描きを楽しんでいました。

今月は泥んこ遊びや水遊びなどを取り入れ、水に親しみ、心地よさや解放感を味わえるようにしていきたいと思ひます。



### なのはな組(2歳児)

先月は椅子取りゲームを楽しみました。音楽が鳴っても止まっても椅子に座ったままの子どもたちがいたり、はじめは自由な場面も見られましたがルールを知り、くり返すごとに急いで椅子に座ろうとする姿が見られるようになり盛り上がりました。

今月は洗濯ごっこや泥んこ遊び、水遊びなど夏ならではの遊びを楽しみたいと思ひます。



## おたんじょうびおめでとう

~相談、苦情受付について~

お尋ね、お気づきの点がありましたら  
ご遠慮なくお知らせください。  
6月の申し出はありませんでした。

### もも組(3歳児)

先月の運動会ではみんな最後まで頑張った子どもたち。もも組になり競技の種目が増えましたが諦めることなく競技に参加できた姿に成長を感じました。製作遊びでは興味を持って説明を聞き、手順を理解して遊ぶことができていました。時には友だち同士で「ちがうよ」「こうやって…」などと教え合う姿や出来たことを喜び、見せ合う姿などもありました。

今からはプール遊びが始まります。子どもたちと約束事をしっかり守って、ケガがないように楽しんでいきたいと思ひます。



### さくら組(4・5歳児)

先日の運動会ではどの競技も最後まで楽しんで取り組むことができていました。子どもたち自身も「楽しかった」「竹馬乗れたよ」と嬉しそうに話していました。運動会の次は夏祭り!!この行事も子どもたちが楽しみにしている行事の一つです。「夢の世界へ」ゆめかわ風に子どもたちと一緒に「かわいいねー」と言いながら仕上げていきました。本番が楽しみです。

今月はプールがはじまるので熱中症に気をつけながら楽しみたいと思ひます。

